
Lieber Jens-Holger, 

 

die aus dem Ausschuss für Umwelt und Zukunftsfragen gebildete Projektgruppe Klimaschutz 

hat sich mit dem Themenbereich Solarenergie / Energiespeicher / Elektroautos beschäftigt. In 

dem Zusammenhang stelle ich die folgende Anfrage an den Feuerwehrausschuss: 

 

Hat die Feuerwehr in Bergneustadt schon ein Konzept, wie brennende Elektroautos zu 

löschen sind? 

Wie wird bei Gebäudebränden mit Solaranlagen auf den Dächern und Batteriespeichern 

verfahren? 

 

Begründung: Die Anzahl der E-Autos, Solaranlagen und Batteriespeicher nimmt stetig zu. 

Dies ist aus der Sicht des Klimaschutzes sinnvoll. Dennoch wird hier ein mögliches 

Konfliktfeld Klimaschutz – Brandschutz gesehen. 

 

Ich bitte darum, dass diese Anfrage auch im Umweltausschuss beantwortet wird und ein 

entsprechendes Konzept, sobald es vorliegt, auch dem Umweltausschuss vorgestellt wird. 

 

Viele Grüße 

 

Heike Schmid 

Vorsitzende des Ausschusses für Umwelt und Zukunftsfragen im Rat der Stadt Bergneustadt 

Talsperrenstr. 21 

51702 Bergneustadt 

02261-44110 

 


